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ASSEMBLÉE NATIONALE
10ème législature

Ovins
Question écrite n° 48760

Texte de la question

M. Didier Migaud attire l'attention de M. le ministre de l'agriculture, de la peche et de l'alimentation sur la
situation des eleveurs de moutons. En effet, en 1996, on a assiste a une hausse des prix du marche europeen
qui se traduit par une baisse de plus de 30 % de la prime compensatrice ovine (PCO). De nombreux eleveurs
francais ont ete touches par les bas prix du premier trimestre au cours duquel les deux tiers de leurs agneaux
sont commercialises. Aussi lui demande-t-il quelles initiatives il compte prendre afin d'aider les eleveurs d'ovins
en France.
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